



Frais de carte de crédit



Le Canada possède certains des frais de carte de crédit les plus élevés au monde. Alors que d'autres pays, dont l'Australie et l'UE ont plafonné leurs taux, les petites entreprises canadiennes continuent de payer des frais exceptionnellement élevés.

1.5%-4%

Les frais de carte de crédit peuvent varier entre 1,5 % et 4 % par transaction. Alors que les sociétés de carte de crédit sont dotées d'un code de conduite dictant les frais, ce n'est que facultatif. Par comparaison, après des études réalisées dans leurs pays respectifs, l'UE a limité les taux à 0,3 % et l'Australie à 0,5 %.



Les petits détaillants n'ont pas le pouvoir de négociation dont disposent les grandes sociétés multinationales comme Wal-Mart, qui a récemment conclu un accord avec Visa pour réduire ses factures de carte de crédit. Ainsi, lorsque MasterCard et Visa font rapport au gouvernement fédéral des résultats des auto-vérifications sur les réductions volontaires, elles incorporent au rapport les droits préférentiels qu'elles accordent aux grands détaillants. En d'autres termes, les petites entreprises subventionnent des ententes préférentielles pour les grandes multinationales.

Recommandation

Limiter les frais de carte de crédit à des taux raisonnables afin d'assurer l'équité et la transparence à l'industrie canadienne du paiement. À titre d'exemples, parmi d'autres pays qui ont examiné les taux facturés aux petites entreprises et qui ont jugé nécessaire d'introduire une réglementation pour les protéger, l'UE a plafonné les taux à 0,3 % et l'Australie à 0,5 %.

